
平成 30年度第 1回多賀町立図書館協議会 

会議結果報告 

会 議 名 平成 30年第 1回多賀町立図書館協議会 

開催日時 平成 30年 8月 10日 16時 15分～18時 45分 

開催場所 あけぼのパーク多賀 2階 大会議室 

出 席 者 

【委 員】 

会 長 火口  悠治 

副会長 野澤  泰行  

委 員 高浪  郁子 

委 員 大橋  太 

委 員 西山  梢 

委 員 西澤  晶子  

委 員 小林  紳悟  

委 員 夏原  晃久  

委 員 宮野 由紀絵 

【事務局】 

山中教育長・小北館長・建部係長・上田嘱託員 

議    題 

１．多賀町立図書館協議会委員委嘱書交付 

 (１) 委嘱書交付  

 (２) 教育長あいさつ 
 

２．平成３０年度 第１回多賀町立図書館協議会会議 

 (１) 委員自己紹介 

 (２) 職員紹介 

 (３) 協議事項 

    ①会長および副会長の選出について 

②平成２９年度多賀町立図書館事業報告について  

③平成３０年度多賀町立図書館事業計画について  

④休館日、開館時間の検討について  

⑤開館２０周年記念事業について 

 ◎図書館の利用に関するアンケート(案) 

 ◎読書ノート(案) 

(４) そ の 他 



 

主な意見、質問および協議内容 

１．会長および副会長の選出について 

 ・会長に火口悠司委員、副会長は野澤泰行委員に決定。 

 

２．平成３０年度多賀町立図書館事業計画について 

現在の検討内容の説明を行った。主な意見、質問は下記のとおり。 

・毎年言っているが、図書費は年々減額していくことに懸念され、これ以上の減額は避

けて現状はキープしてもらいたい。 
 

３．休館日、開館時間の検討について 

現在の検討内容の説明を行った。主な意見、質問は下記のとおり。 

 ・人口規模、職員数に対し 284 日の開館日数は、県内公共図書館の中では、かなり多い

ことが理解できる。現在、月曜休館のみであるが、他の公共図書館のように平日の 2

日休館を検討してはどうか。 
 

 ・公共図書館は住民ニーズがあり、考え方にも違いがある。ただ、利用者が固定する 

ので、やってしまって、来年は違うとなると、なかなか難しい。休館日の設定につい

ては、十分な検討が必要である。 
 

・開館時間の延長をしいる図書館もある。19時、20時までとは言わないので、30分でも

どこかの曜日にお試しに延ばしてみることを考えてはどうか。 
 

・正規職員が1人というのは、実際、大変ではないのか。 
 

・中央公民館、BG、図書館、博物館等が揃って休館になると行くところがなくなる。図

書館が休館でも中央公民館を開館するなど、休館日は揃える必要がないのではないか。 
 

・図書館の休館日は 2日でよいが、他の社会教育施設とずらすようにしてもらいたい。 

 

４．図書館の利用に関するアンケート(案) 

現在の検討内容の説明を行った。主な意見、質問は下記のとおり。 

 ・アンケート内容については、もう少し検討が必要である。 
 

・雑誌は非常に大切、魅力的な雑誌が多いと滞在型の利用者が増える。アンケートの中

に雑誌の項目が必要である。雑誌と新聞を充実すると図書館の雰囲気もかなり変わる。

次年度予算要求時は近隣の状況を把握し、予算確保に臨んでもらいたい。 

 

５．読書ノート(案) 

現在の検討内容の説明を行った。主な意見、質問は下記のとおり。         

・子どもにとっては、シールなどがもらえると励みになる。 


